

REFLEXIONES PIE OBSERVA

La importancia del trabajo en equipo, la colaboración y la interdisciplinariedad entre áreas de conocimiento es fundamental en mi formación integral como docente. En el contexto de este proyecto PIE centro a centro entre el IES Delicias y el IES Los Sauces, he podido observar cómo la unión de disciplinas como la música, la biología, el ámbito científico y el estudio del latín crea un entorno enriquecedor donde los estudiantes pueden explorar conexiones inesperadas y ampliar su perspectiva.

La colaboración entre áreas de conocimiento me ha permitido comprender cómo los diferentes campos de estudio se entrelazan y se complementan entre sí. Por ejemplo, al explorar el folklore de Castilla y León desde una perspectiva biológica, hemos podido investigar cómo las tradiciones culturales se transmiten y evolucionan a lo largo del tiempo, influenciadas por factores como la geografía, el clima y la ecología. Al mismo tiempo, el estudio del latín ha ofrecido una perspectiva histórica y lingüística única para entender las raíces del folklore y su impacto en la cultura contemporánea.

El interés común en el folklore ha actuado como un catalizador para la colaboración y el intercambio de ideas entre los estudiantes y los profesores de ambos centros educativos. Este interés compartido ha creado un sentido de comunidad y pertenencia, fomentando la colaboración y el trabajo en equipo para alcanzar objetivos comunes.

La experiencia vivida en este proyecto no se ha limitado únicamente al ámbito académico, sino que también ha tenido repercusiones en mi crecimiento personal y enriquecimiento extracurricular. A través de mi participación en actividades interdisciplinarias como esta, he desarrollado habilidades de trabajo en equipo, comunicación efectiva, resolución de problemas y pensamiento crítico, que son fundamentales para mi éxito tanto en el ámbito académico como en el profesional.

Además, la oportunidad de conocer diferentes centros educativos, organizaciones y recursos ha ampliado mi horizonte y me ha permitido entender las similitudes y diferencias entre diversas comunidades educativas. Al enfrentarme a problemáticas similares y compartir experiencias, he podido identificar soluciones creativas y colaborativas que se pueden aplicar en mi propia comunidad educativa.

En resumen, la colaboración interdisciplinaria en proyectos como este ofrece una experiencia enriquecedora que va más allá del aula, fomentando el trabajo en equipo, la creatividad y el entendimiento intercultural. Ha sido un privilegio formar parte de este proyecto y estoy agradecido por las lecciones aprendidas y las conexiones creadas.